



Sinnhaftigkeit und Marketing vereint!

Das Hauptquartier der Heilsarmee Schweiz sucht eine/n Abteilungsleiter/-in Marketing und Kommunikation per 1. Januar 2021.

Gerne informieren wir Sie über diese offene Stelle am Hauptquartier. Bitte beachten: Das Rekrutierungsverfahren wird von der Firma iek Institut für emotionale Kompetenz in Bern durchgeführt.

Wir danken Ihnen, wenn Sie nach Ihren Möglichkeiten in Ihrem Umfeld auf dieses Stellenangebot aufmerksam machen, gerne auch via LinkedIn. Bitte nutzen Sie dazu die Icons beim [Inserat auf der Website der Heilsarmee Schweiz](#).

Autor

HQ Personaldienst

Publiziert am

15.7.2020